

Liebe Parlamentarier_innen,

ich, Martin Omnitz, möchte darum bitten, mich als Referenten für Öffentlichkeit kommissarisch bis zur nächsten Sitzung des StuPa zu verlängern.

Ich plane nicht, ein weiteres Jahr im ÖffRef tätig zu sein, jetzt allerdings einen oder zwei neue Referent_innen in die Referatsarbeit einzuführen wäre deutlich schwieriger als es im Oktober zu tun. Es stehen die geschäftigsten Wochen für das ÖffRef ins Haus, der StudKal muss erstellt, aktualisiert, gedruckt und verteilt werden, die ersten Erst-Veranstaltungen der Fachschaften stehen an und es ist, wie jedes Jahr, mit einer Flut von Fragemails neuer Studierender zu rechnen. Und, wenn der Trend der letzten Jahre sich fortsetzt, dann schreiben uns auch die Eltern neuer Studierender gerne Emails.

Abseits dieser taktischen Überlegungen würde ich gerne die vorlesungsfreie Zeit nutzen, um zwei etwas größere Projekte in trockene Tücher zu bringen, zum einen den Umzug des SBZ Krähenfuß in die Übergangcontainer in der Geschwister-Schloll-Straße, bei dem die Uni sich gerade ausgesprochen schwer tut, und zum anderen möchte ich einen Grundstein für eine Art Nachfolgeinstitution für HU-an-Studis legen. Wie ihr alle wisst, wurde der Verteiler vor einigen Wochen abgeschaltet, was das Erreichen einer wirklich großen Menge Studierender für RefRat und StuPa nicht gerade erleichtert.

Für Nachfragen stehe ich selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Danke

Martin